



Prepagó municipio deuda por 250 mdp

Noticias de Querétaro

miércoles, 15 de enero de 2014

08:00

► El Municipio de Querétaro “prepagó” la deuda pública heredada por la pasada administración municipal

POR ENRIQUE ZAMUDIO Noticias El Municipio de Querétaro “prepagó” la deuda pública heredada por la pasada administración municipal, dejando pendientes 250 millones 592 mil pesos que se prevé sean liquidados en septiembre del 2015, entregando con “cero deuda” a la administración 2015-2018.

Roberto Loyola Vera explicó que al inicio de la administración en octubre del 2012, la deuda pública alcanzaba 435 millones de pesos, misma que se redujo hasta hoy en 250 millones 592 mil pesos.

En el mismo sentido, detalló que se cumplió con el contrato de deuda con Scotiabank, al dispersar recursos adicionales por 58 millones 521 mil pesos.

Los restantes 250 millones de pesos serán pagados a Bancomer, ya que significa una opción más barata para la administración, por lo cual se estaría viendo la posibilidad de cerrar en septiembre del 2015 con una revisión total de la deuda, y entregar la administración con cero deuda.

En lo que va de la administración, a través de la Secretaría de Finanzas, se han implementado programas como “Regularízate y Ahorra” que benefició a 14 mil 774 contribuyentes, al tiempo que se ofrecieron descuentos de 100 por ciento en emisión de placa de empadronamiento en establecimientos que se encontraban al corriente.

Loyola Vera destacó que en este mismo año, las agencias calificadoras Standard & Poors y Moodys reconocieron al Municipio de Querétaro como el mejor calificado de todas las alcaldías del país y entre los mejores calificados a nivel internacional.